

## Cederistas mineros Vs. Aedes Aegypti

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 12 Diciembre 2020 18:45

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 443



Múltiples acciones acometen los Comités de Defensa de la Revolución en Minas de Matahambre para evitar la propagación del mosquito Aedes Aegypti y las enfermedades que este trae aparejadas.

Para conocer detalles sobre el tema conversamos con Mayelín Bustamante Reinoso, funcionaria de esta organización en el Consejo Popular Minas.

### **¿Qué acciones desarrolla la organización para evitar la proliferación de este vector tan peligroso?**

Bueno a raíz del Boletín 51 del 2018, que tiene como nombre Actívatse contra el mosquito, en los CDR creamos dúos focales para orientar y acompañar a la familia a cada vivienda para detectar cualquier negligencia que de al traste con la propagación de este vector.

### **¿Qué tareas le corresponde a las familias para evitar esta problemática en cada una de las comunidades?**

Es determinante el papel de los cederistas en este sentido, como acción fundamental está la realización de labores de higienización en el barrio los segundos domingos de cada mes, sabemos que no todos los CDR son consecuentes con esa tarea.

Por otra parte, existe un grupo de acciones dirigidas a la familia de manera individual, entre ellas garantizar que los depósitos de agua que no tengan en uso los ubiquen bajo techo y bien tapados, velar porque las botellas, pomos y otros recipientes estén boca abajo y ajo

## **Cederistas mineros Vs. Aedes Aegypti**

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 12 Diciembre 2020 18:45

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 443

---

techo también.

No dejar chatarra a la intemperie y cambiar el agua de vasos espirituales en días alternos. Sembrar plantas ornamentales en tierra, cambiar el agua en los bebederos de animales diariamente y cepillarlos, una vez por mes.

También revisar las bandejas de los refrigeradores y aires acondicionados semanalmente. Colaborar con el saneamiento de la manzana en el barrio y acudir inmediatamente ante la presencia de fiebre, entre muchas otras.

Tareas que no son nuevas, pues casi a diario las recuerdan por los diferentes medios de difusión masiva para que las familias tengan preparación en cuanto al tema.

**¿De qué logros y deficiencias, relacionados con el tema pudiéramos hablar en estos momentos?**

Podemos decir que con la participación activa de los cederistas logramos que nuestro municipio no esté marcado en la provincia con incidencias negativas en este sentido.

Por lo que estamos contentos, pero no satisfechos porque consideramos que aún falta mucho por hacer todavía, puesto que en los últimos tiempos existieron focos en varios Consejos Populares del territorio y la mayoría de los casos dados por negligencias e irresponsabilidad de las propias familias.

Por esa razón debemos ganar en conciencia por la importancia que tiene la participación activa de los mismos en esta tarea, ya que la salud en Cuba es gratuita, pero cuesta.